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Offene Kinder- und Jugendarbeit in Sankt Augustin 

Die offene Kinder- und Jugendarbeit in Sankt Augustin weist eine hohe Qualität aus. Der 
Prozess zur Weiterentwicklung der Angebote zeigt – trotz der Einschränkungen durch 
Corona – positive Entwicklungen und Erfolge. 

Die begonnene Quartiersarbeit in Mülldorf Nord, die neuen Möglichkeiten durch die Räume 
des Jugendzentrums und weitere Projekte zeigen, dass im Bereich der präventiven Kinder- 
und Jugendarbeit ein hoher Bedarf besteht - beispielsweise aufgrund der psychischen Be-
lastungen von Kindern und Jugendlichen aufgrund der Corona-Pandemie. 
 
 
Vor diesem Hintergrund stellen sich uns folgende Fragen: 
 

1. Seit wann wurde das Budget für die Angebote der offenen Kinder- und Jugendarbeit 
in Sankt Augustin nicht mehr angepasst? 

2. Wie ist die Entwicklung der Personalstellen in diesem Bereich? 
3. Welche Kostensteigerung (Inflationsrate) und Tarifentwicklung steht dem bezogen 

auf den Zeitraum in Frage 1 entgegen? 
4. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung Preissteigerungen und Tarifentwicklung 

in zukünftigen Verträgen zu berücksichtigen bzw. bestehende anzupassen? 
5. Wie bewertet die Verwaltung die Stellenaufteilung zu den einzelnen Paketen, die seit 

Januar 2020 vergeben sind? Gibt es hierzu eine Kurzevaluation? 
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6. Welche Stellenausstattung ist im Bereich der offenen Kinder- und Jugendarbeit so-
wie der Quartiersarbeit aus Sicht der Fachverwaltung wünschenswert bzw. wie sieht 
die Mindestausstattung aus? 

7. Gibt es neben der jährlichen Projektmittelakquise der einzelnen Träger Förderpro-
gramme, die Maßnahmen in Sankt Augustin über mehrere Jahre unterstützen und 
damit einen Ausbau des Angebotes in Sankt Augustin ermöglichen könnten? 

Wir bitten die Fragen schriftlich zu beantworten. 

 

 
 
gez. Marc Knülle 
gez. Heike Borowski 
gez. Denis Waldästl 
gez. Dr. Charlotte Echterhoff 
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